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司　　会　　会場委員会委員長　今 村 康 宏

2018年11月28日　第１６５３回　夜間例会
ＣＢＣ自動車学校

ロータリー財団月間

それでこそロータリー

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　鈴 木 雅 貴会 長 挨 拶
皆さん、こんにちは。
理事役員の皆様、第６回定例理

事会、早くから大変お疲れ様でし
た。例会、年次総会も御座います
ので引き続き、ご協力の程宜しく

お願い致します。
少し前の会長挨拶で私の会社の業務内容を少

しお話させて頂きました。現在、牛乳やヨーグ
ルト、甘酒、豆乳などを入れる事が出来る樹脂
ボトルを販売させて頂いておりますが今回はそ
の部分にスポットを当ててお話したいと思いま
す。私の会社は牛乳やヨーグルトを充填する機
械など色々設計製造販売しておりますが16年
程前より樹脂ボトルの販売も始めました。もち
ろんメーカーから仕入れて販売するというスタ
イルです。以前より充填機等のご相談の時に容
器、キャップやラベルなども、ご提案出来れば
と思っておった訳ですが、神奈川県での工事で
たまたま福井県の樹脂ボトル製造メーカーであ
る㈱エムケーエムの松本社長と出会いました。
ボトルメーカーは充填機が付きものですし、私
は、その逆でボトルを販売したかった訳ですの

で２人の思いがつながり、それが御縁で現在に
至る訳で御座います。

当初の10年位はボトルメーカーから仕入れ
客先に販売しておりましたが、樹脂ボトル製造
メーカーである㈱エムケーエムの松本社長から
商品であるボトル販売の手伝いをして欲しい
と、相談されました。最初は私より頭の良い立
派な方が他にいるのではと、おとめしました。
今頃後悔されているかもしれません。また福井
県春江町の会社という事で遠方なこともあり少
し悩んだのですが、その頃は40代で血気盛ん
でしたので引き受けさせて頂きました。お話す
るか少し迷ったのですが、その頃、私は脇が甘
く各方面より怒られた案件等々御座いましたの
で仕事に没頭して自分から自由な時間を無くそ
うと思ったのもお引き受けした理由の一つかも
しれません。最初の1年間は樹脂ボトルの勉強
のため福井県に週２回通いました。通勤に片道

会　長　鈴 木 雅 貴点 鐘
次回のお知らせ（12月15日）
【12日の例会変更】

年末家族会
担当／親睦委員会

会場／名鉄ニューグランドホテル
（1655回）

本日のお知らせ（12月５日）
35周年記念例会

担当／ 35周年実行委員会
会場／名鉄グランドホテル

（1654回）
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委 員 会 報 告

年 次 総 会

35周年実行委員会

その他の写真はＨＰに掲載しています

《 第1653回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

15名
78,000円

806,000円

鈴木君　結婚記念日のお祝いを頂いた喜び
松浦君　本日の理事会お疲れ様でした。
沖野様　35周年、ご協力宜しくお願い致しま

す。妻の誕生日のお礼。
大野（東）君　35周年在籍表彰と結婚記念日を

祝していただいて！
赤堀君　在籍表彰をうけて。
平野君　在籍表彰35年を受けて。
安田君　誕生日を祝福して頂いて。
魚住君　誕生日の祝福ありがとうございました。
太田（吉）君　在籍表彰のお祝いをいただいて。
太田（利）君　年末になってきました。あわて

ず、丁寧に過ごしましょう。
堀尾君　今村さん、大変お世話になっております。
松岡君　タイ、チェンライにいってきました。

ウィークリー遅れてすいません！

松尾君　理事会お疲れ様です。
田島君　社業で本年度ＭＤＲＴ基準を達成しま

した。ありがとうございました。
宇田君　結婚のお祝いを頂いて、ありがとうご

ざいました。

委員長　宇 田 幸 生ニコボックス

〇国際奉仕委員会　熊澤委員長
　ロータリー国際大会の案内　６月１日～
〇職業奉仕委員会　松尾委員長
　１月16日職場例会　キリンビール名古屋工場
　集合/名鉄小田井駅南ロータリー側  15：30分

鈴木雅貴議長
一、2020－21年度会長について
二、2019－20年度理事役員について
三、名古屋芸術大学ローターアクトクラブ提唱に

　ついて　　　
年次総会にて承認されました。

35周年実行委員会　沖野実行委員長・魚住委員長
12月５日　名鉄グランドホテル
　　　　　第１部　式典　12時～
　　　　　第２部　祝宴　13時～
　　　　　集合　11時
会場役割担当等の案内がありました。

社会を明るくする運動
愛知県推進委員会より賞状頂きました

１．2020－21年度クラブ会長選出の件
　　松尾晋吉君選出→承認
２．2019－20年度理事役員選出の件→承認
３．会員退会の件　
　　舘　良太君　11月30日付退会→承認
４．３クラブ合同新年例会の件
　　予算案　→　承認
５．11月21日㈬親睦夜間例会決算の件→承認
６．ハンブルグ国際大会参加メンバー寸志の件

登録者　10,000円
　　国際奉仕委員会予算より拠出→承認
７．その他
　　12月13日㈭ＣＢＣ自動車学校
　　ドローンスクール開講にあたり祝い花一対

を出す→承認

委員長　舘 　 良 太出 席 報 告
第1653回
会員数：33名 出席数：24名　出席率：82.8％
前々回修正出席率　88.9％

３時間、往復で６時間です。今となっては良く
やったもんだと思います。現在は非常勤でさせ
て頂いておりますので、たまに行く程度です。
しかし製造部門での工場長とのやりとりやク
レーム処理などをさせて頂き大変勉強になりま
した。現在はもちろん株式会社名古屋乳機の代
表取締役でありますが樹脂ボトルメーカーの取
締役営業部長ともなっております。以上会長挨
拶とさせて頂きます。ご清聴ありがとうござい
ました。

幹　事　松 浦 正 義第６回理事会報告
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今月のお祝い　在籍35年　平野君

ロータリー財団よりバナー認証頂きました

第６回定例理事会

今月のお祝い　在籍35年　大野君

今月のお祝い　誕生日　安田君


